

Geschrieben von: Andreas Wiegandt  
Dienstag, den 12. März 2013 um 13:34 Uhr

---



Am 10. März 2013 führte die Volksbank Brenztal gemeinsam mit der Handballabteilung der TSG Giengen die 1. Runde der VR-Talentiade 2013, im Handball durch. Beim ‚VR-Tag des Talents‘ dürfen Mädchen und Jungen der Jahrgänge 2002 und jünger zeigen, was in ihnen steckt. Dies ist eine Veranstaltung zur Suche von neuen Handballtalenten. Rund 50 Jungen und Mädchen der Jahrgänge 2002 und jünger der Vereine TSV Dettingen, TG Geislingen, SG Kuchen/Gingen und der TSG Giengen wurden an diesem Tag in der Schwagehalle erwartet. Leider mussten die SG Kuchen/Gingen kurzfristig krankheitsbedingt absagen.

Neben den vorgegebenen Spielen „Aufsetzer Handball“ und „4 plus 1 Handball“ zeigten die Kinder ebenfalls in einem Koordinationsparcours ihr Können und wurden durch ein ebenfalls vorgegebenes Punktesystem bewertet. Die koordinativen Fähigkeiten wurden durch verschiedene Stationen gefordert. Unter anderem Flugball, Rhythmusprellen, Balancieren und Reifenspringen. Jedem teilnehmenden Spieler war der Ehrgeiz und die Freude an der

## **"VR-Tag des Talents" der TSG Giengen und der Volksbank Brenztal**

Geschrieben von: Andreas Wiegandt  
Dienstag, den 12. März 2013 um 13:34 Uhr

---

Teilnahme anzumerken.

Am Ende des Tages waren alle Teilnehmer Sieger und freuten sich über die von der Volksbank Brenztal gesponserten Urkunden Getränkeflaschen und Multifunktionstücher.

Ein besonderes Dankeschön gilt hierbei der Volksbank Brenztal vertreten durch Herr Wiedenmann, den vielen helfenden Händen der Handballabteilung und den Eltern der heimischen Mannschaft für die Bewirtung.

Am 15.06.2013 findet in Aalen der Bezirksentscheid vom Handballbezirk Stauferland statt. Die zwölf besten Sportler werden den Bezirk Stauferland dann am Verbandsentscheid am 21.07.2013 in Tenningen im Breisgau vertreten.